

La delegada de Cultura inaugura unas jornadas sobre la zona arqueológica de Villaricos

(27/1/2005 12:00) | > Cultura y Ocio



La delegada provincial de la consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, Ana Celia Soler, inaugura mañana miércoles unas Jornadas sobre la Zona Arqueológica de Villaricos, organizada por el departamento de Difusión de la Dirección General de Bienes Culturales de la consejería de Cultura. Dichas jornadas se inaugurarán a las 11.30 de la mañana en el Hotel AM Congress.

La conferencia inaugural será impartida por María Eugenia Aubet Semmler, catedrática de Prehistoria de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona, de amplia labor docente e investigadora en el CSIC, la Universidad y a través de los proyectos arqueológicos que ha dirigido y actualmente dirige .

A lo largo de su intervención, la doctora Aubet se referirá a la presencia de los fenicios en el mediterráneo; hará balance de la situación actual de las investigaciones y los puntos de debate acerca de los cronología de fundaciones como Cádiz, Málaga y Cartago y las últimas novedades de la arqueología fenicia en el mediterráneo oriental .

Por la tarde intervendrán los arqueólogos José Luís López Castro; Rosa Morales Sánchez y Lorenzo Cara Barrionuevo. El primero, profesor titular de Historia Antigua de la Universidad de Almería, hablará de la ciudad fenicia de Baria, sintetizando la historia de las investigaciones arqueológicas por él dirigidas desde 1987, destacando los aspectos económicos, territoriales y topográficos del asentamiento fenicio . Por su parte, Rosa Morales, responsable de la última excavación arqueológica de la zona y actualmente arqueóloga del Departamento de Conservación del Patrimonio Histórico de la delegación de Cultura, impartirá la conferencia "Villaricos romano: el urbanismo del área periurbana de la ciudad de Baria a partir de la excavación del2004, donde se pondrá de manifiesto la distribución espacial y la determinación funcional de esta zona industrial romana.

El ciclo de este día se cerrará con la intervención de Lorenzo Cara , arqueólogo del conjunto monumental de la Alcazaba de Almería y autor de numerosos artículos, libros y actuaciones arqueológicas. Hablará del material arqueológico de las excavaciones en el sector 8 de Villaricos, sobre el que realizará diversas consideraciones tipológicas, cronológicas y funcionales. Este material, principalmente cerámicas finas y ánforas , permiten una aproximación a la vida doméstica y las relaciones comerciales de los habitantes de la antigua Baria.

Las jornadas sobre la zona arqueológica de Villaricos se inician mañana y se desarrollarán hasta el próximo día 28 de enero en el hotel AM Congress.

CONVOCATORIA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Día: Miércoles, 26 de enero

Hora: 11.30

Lugar: Hoyel AM Congress. Almería.